



RENOUVELLEMENT DU DIRECTOIRE DE METROPOLE TELEVISION

Lors de sa réunion du 25 mars 2010, le Conseil de surveillance de Métropole Télévision, présidé par Monsieur Albert Frère, a renouvelé le Directoire de la société pour une durée de cinq ans.

Le Directoire est composé de quatre membres :

- Nicolas de Tavernost, Président
- Thomas Valentin, Vice-Président en charge des Antennes et des Contenus,
- Catherine Lenoble, en charge de la Publicité,
- Jérôme Lefébure, en charge des activités de Gestion.

Eric d'Hotelans quitte le Directoire, souhaitant se consacrer désormais totalement au Pôle Ventadis*, dont il est devenu le Président Directeur Général le 1er septembre 2009. A cette occasion le Conseil de surveillance a vivement remercié Eric d'Hotelans pour sa contribution aux travaux du Directoire tout au long de son mandat.

Jérôme Lefébure, Directeur Administratif et Financier du Groupe depuis 2003, lui succède au Directoire, reprenant en charge les activités de Gestion (Direction Administrative et Financière, Direction de l'Organisation et des Ressources Humaines et Direction des Moyens Technologiques – *Direction des Services Généraux, Direction des Systèmes d'Information et Direction Technique*).

Neuilly sur Seine, le 25 mars 2010

**Filiale à 100% du Groupe M6 ayant réalisé 270 M € de chiffre d'affaires et 12.4 M€ d'EBITA en 2009.*

CONTACT

RELATIONS INVESTISSEURS	CLAIRE ROBLET	+ 33 (1) 41 92 59 53	CROBLET@M6.FR
PRESSE	YANN DE KERSAUSON	+ 33 (1) 41 92 73 50	YDEKERSAUSON@M6.FR